

Winterthur, im Februar 2015

Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
der Atem zu schwer wurde.
Legte er den Arm um ihn und sprach:
Komm heim.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, meinem herzenguten Vater, Schwiegervater, unserem Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Götti

Harry Rüegg

28. Oktober 1950 – 1. Februar 2015

Nach langer, geduldig ertragener Krankheit durfte er einschlafen.

Du fehlst uns sehr.

Heidi Rüegg-Kriebernig
Claudia und René Helg-Rüegg
Robin, Janik und Ronja
Herbert und Erika Rüegg-Frey
mit Familie
Elisabeth Rüegg-Wild
mit Familie
Anverwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 5. Februar 2015, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Winterthur-Seen statt.

Traueradresse: Heidi Rüegg, Tösstalstrasse 305, 8405 Winterthur